



コスモスとミツバチ

平成23年11月1日
尾張旭市立東中学校



平成23年度
第8号

紅葉の季節

日ごとに、秋の深まりを感じるようになりました。各地の紅葉の便りも届けられています。一方、朝晩は、かなり冷え込んできましたね。体調をくずしたり、カゼをひいたりする人も出てきました。

インフルエンザについては、現在はまだその時期ではないようですが、胃腸カゼのような症状の人や、発熱症状の人もありますので、油断することなく、うがいと手洗いを大切にしてください。なによりも睡眠が大切とのことです。

二学期の大きな行事も無事に終了しました。3年生の人たちの大活躍があり、またはじめて参加した1年生もよく頑張りました。来年は、今の2年生が中心になります。東中学校のよき伝統として、つなげていってほしいと願っています。

スポーツの秋・勉学の秋です。大いに実のあるものにしてください。

部活動 - 秋季 新人戦のようす

種	目	新 人 戦 の 結 果
バスケット	男子	瀬戸・尾張旭地区大会 第3位
	女子	健闘
バレーボール	男子	健闘
	女子	瀬戸・尾張旭地区大会 優勝!
ソフトテニス	女子	健闘
ソフトボール	女子	瀬戸・尾張旭地区大会 準優勝
卓 球	男子	11月20日(土)に新人戦大会があります。
	女子	頑張ってください。
野 球	男子	健闘
サッカー	男子	瀬戸・尾張旭地区大会 第4位
剣 道	男子	東尾張大会 団体戦 第3位
	女子	東尾張大会 団体戦 優勝
陸 上	男子	1年男子 名古屋支部大会(800m1500m) 第4位
	女子	健闘

11/5(土)には愛知池周辺で「愛日駅伝大会」があります。たくさんの方の応援をよろしくお願いします。(駐車場は、県教育センターが使えます。)

12/3(土)の愛知県市町村対抗駅伝大会に、尾張旭市の代表として、男子：1年生 秋田・水野 女子：3年生 岡田 加藤 の4名が選出されました。しっかりがんばってきてください。

後期生徒会執行部に期待すること

後期生徒会役員選出のための立会演説会がありました。どの立候補者も、新しい生徒会の実現に向けて、自分の主張を堂々と述べていました。特に、新生徒会長からは、東中学校を「ますますきれいな学校にしよう」という呼びかけがありましたが、他の生徒会役員の人たちからも前向きな姿勢がよく伝わってきます。

後期生徒会の役員の人たちには、東中学校の柱となって活躍していただくよう、お願いと期待をしています。